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 6 月 1 日に「たずさえの森」分収造

林事業に10万円を寄付してきました。

この事業は、契約期間が 60 年から 110

年という非常に息の長い事業ですの

で、果たして最初に成林に至る 25 年

後まで当クラブが存続しているかど

うか、甚だ心許ない感もございますし、

生きてその日を迎えられる会員もど

れだけいるのか、わかりませんけれど

も、そういう息の長い事業であるから

こその価値というものがあると思い

ます。 

本来、ロータリークラブは、単なる

寄付団体とは異なるということで、活

動を伴わないといけないわけですけ

れども、最近は、現地に行って実際に

下刈等の作業に従事するということ

がなくなっておりまして、もうこの事 

業はやめにしようかという議論もあ

りました。ただ、先日の 35 周年記念

式典には社会奉仕委員長らも参加し

ておりますし、個人的には、将来、次

世代の会員が伐採に立ち会うところ

まで継続してもよいのではないかと

考えております。 

さて、そこでロータリークラブの事

業としては、どういうものがあるか、

多少調べてみたわけですけれども、も

ちろん、非常に多岐に及んでいます。

ただ、大体、一つのパターンのような

ものがあります。例えば、当クラブの

清掃奉仕活動や「たずさえの森」事業

もそうですが、ホタルを育てたり、川

をきれいにしたりという、いわゆる環

境保護関係の活動がひとつの典型で

す。当クラブの出前事業もそうですけ

れども、サッカー大会を主催したり等

の青少年育成関係の事業を行ってい

るクラブも多いと思います。それから、

もちろん国際奉仕関係では、当クラブ

でもフィリピン ダバオの健康増進事

業を行っておりますが、海外の子ども

たちにサッカーボールやサッカーシ

ューズを贈ったり、文房具を贈ったり、

学校を作ったり、井戸を作ったりとい

うのが、一つの典型です。そういう中

で、ユニークな活動をしているところ 

はないかと思って探していて、目につ

いたのが「婚活」です。 

今年の 2 月に「国際ロータリー第

2720 地区 社会奉仕委員会×アルシ

ェ」コラボ婚活パーティーというのが

開催されているのを発見いたしまし

た。大分ロータリークラブが中心にな

って、何年か前から婚活パーティーを

主催されていて、相当の成果を上げて

いるようです。ロータリアンが自分の

知人の子どもたちを紹介しているよ

うですので、立派な家庭の子女が多い

ので、安心感があるのではないかと勝

手に推測しています。 

ご承知のように「少子化対策」が日

本の最重要課題になっておりまして、

多くの自治体が婚活パーティーを実

施していますが、はっきり言ってあま

り成果が上がっていないと聞いてお

ります。そういう中で一定の成果を上

げているということであるとすると

意義のある事業ではないかと思って

おります。 

実際に事業として当クラブでやる

かといわれると、責任が非常に重いの

で、ちょっと躊躇を覚えますが、着眼

点としては、とてもユニークだと思っ

たので、紹介させていただきました。 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 6 月 13 日(火) 

第1240回例会 第1158号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一  
幹 事 大 橋 哲 也  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除2名）

本日出席18名 66.67％ 

[行事] 卓話『岐阜中ロータリークラ

ブにおけるSNSの活用について』 

 担当 次期公共イメージ委員会

委員長 安澤嘉崇会員

 

第１２３９回 

平成２９年６月６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト] 岐阜A グループ 

次期ガバナー補佐 箕浦洋和様

[ビジター]  

 

第１２４１回 

平成２９年６月２０日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム 

担当 会長
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次期ガバナー補佐挨拶 
第 2630 地区 岐阜A グループ 

次期ガバナー補佐 箕浦洋和様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 2017-18 年度 国際ロータリー 

イアン H.S. ライズリー会長が、全

ロータリーに発信したテーマの冒

頭に「ロータリーとは何ですか？」

の呼びかけがありました。皆さんは

単純明瞭に即答できますでしょう

か？ 

 全世界 120 万人、日本で 8 万 9 千

人の会員が、ロータリーの理解の方

法、考え方、価値観、立ち位置等で

いろいろな解釈、答えが出てきます。

私はまさにその答えの違いが、ロー

タリーであり、ロータリーが価値あ

るものと考えます。 

 しかしながら、その素晴らしいロ

ータリーではありますが、近年、ア

メリカ、日本、ヨーロッパにおいて

は会員数が頭打ちもしくは、減少さ

えしています。国際ロータリーは

2016 年手続要覧にて、これまでよ

り柔軟にクラブの例会、会費、奉仕

活動、発展の方法を各クラブ決定し、

多くの女性や多様な人に門戸を開

放し、ロータリーの将来を見据えて

変化していこうとしています。 

 それには当然、ロータリーの目的

と4つのテストという理念はいささ

かなりとも揺るがないと信じます

が、私どももその変化に対応しなけ

れば、今後の継続的なロータリーの

成長は困難ではと考えます。 

 私は今後 1 年間、各クラブと地区

との連絡理解を深めるよう努めま

すが、事柄を私自身の中でできる限

り咀嚼・理解したのち、報告し連絡

できればと思います。誠に微力では

ありますが、皆様方のご配慮、ご鞭

撻のもと、精一杯責務を務めさせて

いただきますので、よろしくご指導

の程、お願い申し上げます。 

 

委員会報告 

社会奉仕委員長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 1 日（木）、岐阜市庁舎 3 階

市長応接室にて、たずさえの森基金

の贈呈式が行われました。当クラブ

から秋保会長、大橋幹事、社会奉仕

より中山、故金会員が出席しました。

農林園芸課からの準備をいただき

今年も無事終了したことを報告い

たします。なお、秋保会長から市長

へ「環境や青少年育成の上でも貴重

な事業、これからも関わらせていた

だきたい」との熱い思いを伝えられ

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜都ホテル担当者様へ 

一年間の御礼贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺成洋次期会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

次期ガバナー補佐 箕浦洋和様 

 次年度7月から岐阜Aグループ

ガバナー補佐を務めさせていただ

きます。ご指導の程、よろしく願

います。 

故金正司君 

 箕浦様、次年度 1 年間、ご指導

のほどよろしくお願いいたします。 

大島康之君 

 6 月 3 日の最終ゴルフ同好会コ

ンペで優勝できました。同伴者に

感謝しています。 

★誕生日おめでとうございます★ 

若曾根広康君 

 先月 5 月に 46 歳になりました。

久々の出席です。 

 

 

卓 話 

『岐阜中ロータリークラブに 

おけるSNS の活用について』

卓話者 安澤嘉崇会員 

※卓話はホームページの卓話集へ

掲載予定です。 

岐阜中ロータリークラブ HP 

http://www.gifunaka.com/ 

安澤嘉崇会員 


